

Alcalde Gatica pidió a MINAGRI avanzar en intervención para prevenir incendios forestales en la Interfaz urbano rural

El Alcalde de Coyhaique, Carlos Gatica Villegas, en su reciente paso por la ciudad de Santiago, se reunió con la Subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, a quien le manifestó la necesidad de avanzar con urgencia en la intervención de la interfaz urbano rural de nuestra capital regional, con el fin de prevenir incendios forestales que afecten a los sectores poblados.

En este sentido, el Alcalde Gatica mencionó que "Desde el año 2022, nosotros como municipio hemos pedido al Ministerio de Agricultura y del Interior, poder financiar estos trabajos, entendiéndolo que existe una gran probabilidad de riesgo de incendios forestales, básicamente por la alta carga de biomasa predominante en el sector".

En la cita, concretada en la ciudad de Santiago, la Subsecretaria y Ministra (S) de Agricultura, comprometió la búsqueda de recursos para que se pueda concretar este proyecto y así dar tranquilidad a la gente de la comuna, situación que fue valorada por el Alcalde al término de la reunión.



El equipo de emergencias de la municipalidad también se encuentra en constante evaluación de los riesgos que pudieran existir, los que están siendo trabajados con

los dirigentes de nuestra capital regional, quienes han hecho llegar sus requerimientos respecto de esta temática.

Recordemos que hay otras medidas que se han adoptado por parte de la administración del actual alcalde Carlos Gatica, con el único fin de prevenir un incendio de gran envergadura y de mayor afectación como los que ya han ocurrido este último tiempo, como lo es el oficio emanado desde la casa edilicia para que los diferentes ministerios intervengan en las

zonas críticas, ya que algunas de ellas pertenecen al área de competencia del MOP, MINAGRI e Interior.

Recordemos que actualmente hay varias regiones del país que se encuentran en alerta por la gran cantidad de incendios forestales, lo que ha elevado la preocupación en diversas zonas como la nuestra, donde también se ha experimentado un riesgo inminente para las familias, tal como ocurrió hace unos años con el incendio en Cerro Divisadero y el más reciente en cercanías de la Población Marchant de Coyhaique.